



Dear dancers,

summer is now on its way and the days are getting shorter. What have you been doing these weeks; how have you been making the most of the lighter days?

Maybe you've taken up a new hobby or at least tried something new. Last weekend, I took a look over the rim of my square-dancing box and attended a beginners' course at the ECTA Clogging Convention. My respect for the dancers and instructors has grown enormously since then. It takes a good level of fitness and, for a beginner like me, a lot of concentration to be able to keep the individual steps apart. Nevertheless, I had a lot of fun trying out something completely new.

Trying things out is what makes life interesting. Breaking out of the routine, simply trying the "impossible" – it might just work. Nobody can take away the experience we have gained; we grow with every new attempt. Not everything will succeed straight away or even be perfect, but that's not the point. It's about growth

President

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: president@eaasdc.eu

**Liebe Tänzerinnen
und Tänzer,**

der Sommer ist mittlerweile auf dem Sprung und die Tage werden kürzer. Was habt ihr in diesen Wochen gemacht, wie die helle Zeit genutzt?

Vielleicht habt ihr ja ein neues Hobby angefangen oder zumindest etwas Neues ausprobiert. Ich habe letztes Wochenende mal über meinen Squaredance-Tellerrand geschaut und bei der ECTA-Clogging-Convention einen Anfängerkurs besucht. Meine Hochachtung für die Tänzer und die Instrukturen ist seither enorm gewachsen. Es braucht schon eine gute Kondition und für einen Anfänger, wie ich es bin, sehr viel Konzentration, um die einzelnen Schritte auseinanderhalten zu können. Nichtsdestotrotz hatte ich viel Spaß dabei, etwas völlig Unbekanntes auszuprobieren.

Das Ausprobieren ist ja das, was das Leben interessant macht. Ausbrechen aus der Routine, das „Unmögliche“ einfach mal versuchen – es könnte ja klappen. Die gemachte Erfahrung kann uns keiner nehmen, wir wachsen mit jedem neuen Versuch. Nicht alles wird sofort gelingen oder gar perfekt sein, aber darum geht es ja auch nicht. Es geht um Wachstum – das eigene und das unserer Umgebung. Darum,

- our own and that of our environment. It's about facing life's challenges without fear.

We can practice this courage by trying out completely unknown things from time to time and discovering what talents lie dormant within us. In this way, we train our resilience in times of setbacks and confidence in our abilities.

This weekend I will be travelling to the European Square and Round Dance Convention in Ikast/Denmark. There will be another meeting of the presidents of the umbrella organizations from Denmark, Great Britain, the Netherlands, Sweden, the Czech Republic and the EAASDC. I will report back later on what's new.

Best regards

Claudia Kloid
President EAASDC e.V.

sich den Herausforderungen im Leben ohne Angst zu stellen.

Diesen Mut kann man üben, indem wir immer wieder mal völlig Unbekanntes ausprobieren und dabei feststellen, welche Talente in uns schlummern. So schulen wir unsere Resilienz in Zeiten von Rückschlägen und das Vertrauen in unsere Fähigkeiten.

Dieses Wochenende werde ich zur European Square- und Round Dance Convention nach Ikast/Dänemark fahren. Dort findet auch wieder ein Treffen der Präsidenten der Dachverbände aus Dänemark, Großbritannien, den Niederlanden, Schweden, der Tschechei und der EAASDC statt. Ich werde hernach berichten, was es Neues gibt.

Lieben Gruß

Claudia Kloid
Präsidentin EAASDC e.V.



Ihr kompetenter Partner für:
Gestaltung, Satz, Druck
Digitaldruck, Laserkopien
Weiterverarbeitung, Versand,
personalisierten Mailings,
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
Ihre Geschäftsausstattung,
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
Bücher, Hauszeitungen,
Broschüren, Flyer, Blocks
Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
81241 München

www.offprint.de
ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
Fax 089 / 82 99 81 20